

Felicitación al San Bartolomé C.F. por clasificarse para disputar la final de la Copa Regional

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 31 de Octubre de 2017 12:28



El concejal de deportes, Raúl de León, felicita al San Bartolomé C.F. por la clasificación para disputar la final de la Copa Regional.

Este hecho se consumaba el pasado viernes quedando aún por disputarse la última jornada.

El edil destaca “ la impecable fase de grupos que ha realizado el San Bartolomé C.F.”, esperando que el título se venga para el municipio y sirva de acicate para la disputa de la liga.

Felicidades.